



Unsere Urlaubszeit auch religiös nutzen

Ganz grundsätzlich verteidigt die katholische Kirche arbeitsfreie Zeiten. An erster Stelle stehen hier die Sonntage und die besonderen kirchlichen Feiertage. Die Befreiung von Arbeitsverpflichtungen an solchen Tagen wissen Menschen unabhängig von ihrer eigenen Herkunft und konfessionellen Orientierung zu schätzen. Bei Diskussionen, ob im Rahmen einer regionalen bis internationalen Vereinheitlichung in einem Gebiet lieber ein in der kirchlichen Überlieferung wichtiger Tag als arbeitsfrei anzuerkennen ist, kann man gut und gern mit konfessionsübergreifender und multiethnischer Unterstützung rechnen.

Genauso besitzen natürlich die mehrere Tage umfassenden Urlaubszeiten ihre Bedeutung. Nicht nur Katholiken nutzen gerne Urlaubsaufenthalte, um Kulturgüter wie Kirchen und Klöster kennenzulernen. Gemälde wie figürliche Darstellungen in Museen haben oft ein religiöses Thema. Religiöse Musikstücke bis hin zu großen einschlägigen Meisterwerken der Musikgeschichte werden immer wieder konzertant aufgeführt. Noch heute legt das Kirchenrecht nahe, beim Bau einer Kirche den künstlerischen Aspekt zu beachten.

Natürlich sind die Menschen auch eingeladen, die Ferienzeit in einem etwas konzentrierteren Sinne

religiös zu nutzen. Verschiedene Formen des Gottesdienstes, von der Heiligen Messe und Andachten in ihren verschiedenen Gestaltungsformen bis hin zum gemeinsamen Gebet in einer kleineren Runde laden ein. Es gibt ja als Form des Gottesdienstes nicht nur die Eucharistiefeier, auch wenn dieser eine ganz zentrale Stellung im kirchlichen Leben zukommt. Nicht zuletzt in der Ferienzeit mögen die Menschen aus der Feier der Sakramente schöpfen. Auch Sakramentalien verdienen Beachtung. Diese können zu bestimmten Lebenssituationen wie zu verschiedenen gesellschaftlichen Anlässen gefeiert werden. Hier finden interessierte Menschen einen eigenen Reichtum an Texten und Handlungen. Macher mag erfreut überrascht sein, zu welchen Anlässen die Kirche einen Segen und eine ganze religiöse Feier anbietet. Dies kann mit der Feier einer Heiligen Messe verbunden sein. Es kann auch außerhalb einer Messfeier verwirklicht werden. Sakramentalien, die verschiedenen Segnungen und Andachten stellen einen bedeutenden und vielfältigen Bereich christlicher Überlieferung dar. Da lässt sich gerade in einer Ferienzeit vieles entdecken.

(mm) <<

Vielfältiges Programm bei der Langen Nacht

Musik und interessante Einblicke in die Welt von Bürgermeister Jakob Oswald Mayreck sowie in die Welt der Legenden rund um den Hl. Nikolaus gab es bei der Langen Nacht der Kirchen in Stein.

Im Hof des Pfarrhofs bewirtete das bewährte Team rund um Elisabeth Biro die Gäste mit herzhaften Heurigenspezialitäten, Wein und Säften. (al) <<



Das Posaunenquartett „Danubia“ mit Silvester Biro, Helmut Denk, Thomas Fehr und Rudi Fischer begeisterte.



Werner Friedl stellte Bürgermeister Mayreck vor. (Fotos: fe) <<

Terminvorschau ab Juli 2024

Gottesdienstordnung:

- ▶ Montag: 18.00 Uhr Rosenkranzgebet, 18.30 Uhr Hl. Messe
- ▶ Dienstag: 7.45 Uhr Hl. Messe
- ▶ Mittwoch: 7.45 Uhr Hl. Messe
- ▶ Samstag: 18.30 Uhr Hl. Messe / Wortgottesfeier
- ▶ Sonn- und Feiertage: 10.00 Uhr Hl. Messe / Wortgottesfeier
- ▶ **Achtung:** Keine Werkstagsmessen von 12. Juli bis 11. August, in dieser Zeit finden an den Wochenenden Wortgottesfeiern statt.

Außerordentliche Messen / Veranstaltungen:

- ▶ Dienstag, 23. Juli: 19 Uhr Konzert „Klassik & Gospel“ mit dem „La Jolla Symphony Chorus“ mit Dirigent Arian Khaefi. Anschließend Agape. Veranstalter ist der Trachtenverein.
- ▶ Donnerstag 15. August: Waldfest des Verschönerungsvereins im Pfarrhof; 10 Uhr Hl. Messe mit Kräutersegnung zum Fest Mariä Himmelfahrt, anschließend kulinarisches Angebot.

Herzliche Einladung!



Barockorgel der Stadtpfarrkirche Stein an der Donau
Erbaut 1748 von Anton Preisinger

Benefizabend für die Sanierung unserer Orgel

Musik mit der Werkskapelle VOEST Alpine Krems
Leitung: Alfred Agis

Tombola mit tollen Preisen

Kulinarische Köstlichkeiten

Wann: 29. August 2024, ab 18 Uhr

Wo: Pfarrhof Stein - Pfarrgarten

Impressum und für den
Inhalt verantwortlich:
Pfarre Stein an der Donau,
Steiner Landstraße 55, 2500 Krems-Stein



Pfarrwallfahrt nach Maria Langegg

Bereits zum 376. Mal machen sich am Sonntag, 8. September, die Gläubigen aus Stein zur Gelöbniswallfahrt zum Gnadenbild der Gottesmutter nach Maria Langegg auf. Das Gelöbnis wird bereits seit 1648 jedes Jahr treu von den Steinerinnen und Steiner aus Dank für das Erlöschen der Pest in unserer Stadt erfüllt.

Heuer feiern wir die Hl. Messe um 10.45 Uhr. Das genaue Programm finden Sie im September-Pfarrbrief. (al)<<

Lager der Jungschar und der Jugendgruppe

Gleich zu Beginn der ersten Ferienwoche, am Montag, brechen die Jungscharkinder der Pfarre zum Lager nach Tulln auf. Neben Spiel und Spaß gibt es natürlich auch einen inhaltlichen Schwerpunkt. Wir setzen uns mit dem Propheten Jona auseinander. Der Mittwoch steht dann unter den Vorzeichen der Gemeinschaft. Es reisen unsere Jugendlichen an, wir feiern gemeinsam Gottesdienst und verbringen den Tag gemeinsam.

Am späten Nachmittag endet dann das Lager der Jungschar, die Jugendlichen bleiben bis Samstag. Bereits zum zweiten Mal findet das Lager gemeinsam mit Krems-St. Veit statt. (al)<<

